

令和6年度

「石田市長と語ろう！まちづくり懇談会」

会議録

日 時：6月27日（木）午後6時30分から
場 所：保健・福社会館

ご意見・ご要望の一覧

項 目	ページ
地域医療・子育て支援・給食費無償化について	1
結婚における取り組みについて	2
波崎地域の課題について	2
高速道路の延伸計画について	2
うずもコミュニティセンターの自習室整備について	3

石田市長と語ろう！まちづくり懇談会

内容は要約しております。また、正式な用語に一部変更しておりますので、ご了承ください。

ご意見等の要旨	回 答	その後の対応
<p>市の施策のうち、地域医療やこども家庭センター、小・中学校給食費無償化について、詳しく説明してほしい。</p>	<p>地域医療の取り組みについては、就任以来、特に力をいれてきたところであり、中でも医療人材の確保と救急医療の体制づくりを進めてきました。鹿嶋ハートクリニックは令和6年に病床を増やし、白十字総合病院では新病棟が令和6年12月に304床フルオープンする予定です。また、産業医の研修会開催等による医師確保の試みも行っています。今後も、医師の人材確保等に取り組み、24時間365日、二次救急患者をしっかりと受け入れられる体制をつくと共に、市内の二次救急病院では対応しきれない患者については、三次救急病院に必ず引き受けてもらえるよう、連携を強化してまいります。</p> <p>こども家庭センターは、従来の機能を強化・充実させ、児童虐待を早期に発見し、早期解決に結びつけていくような取り組みや、妊娠期から出産・育児まで安心できる体制づくりを行っています。子育てに関する悩みを相談できる子育てコンシェルジュも配置しています。</p> <p>小・中学校の給食費無償化は、令和2年度から始まり、今年で5年目となります。最近では物価が高騰しているため、非常に助かっているという声を聞きます。財政的に厳しい状況ではありますが、引き続き、取り組んでまいります。</p>	<p>当日の回答のとおり。</p>

ご意見等の要旨	回 答	その後の対応
<p>最近、結婚しない方が増えつつあるが、独身の方に対して、市ではどのような働きかけをしているか。</p>	<p>結婚したいという意思があるにも関わらず、出会う機会がない方に対しては、市においても出会いの場を提供できるような状況をつくってまいります。</p>	<p>当日の回答のとおり。</p>
<p>波崎地域では、土地の問題が解決したことにより（シーサイド）道路が通行できるようになり、喜びの声を聞きます。引き続き、様々な課題解決に取り組んでほしい。</p>	<p>波崎地域については、多くの課題がありますが、特に、合併後に負の遺産と言われていた柳川中央の土地について、市では付加価値を付け販売してきました。当初、70区画売れ残っていた土地が残り3区画となり、家が建ち始めていますので、子どもが少ない柳川地域の状況が、子どもが増えることで改善するよう期待しているところです。波崎地域の課題解決には、時間を要しますが、引き続き改善できるよう取り組んでまいります。</p>	<p>当日の回答のとおり。</p>
<p>潮来インターチェンジから延伸する「(仮称)鹿行南部道路」は、主に国や県が主導していくものだと思うが、神栖市の根幹になる事業だと思うので今後、積極的に関わり神栖市が主導権を握って進めてほしい。</p>	<p>高速道路（(仮称)鹿行南部道路）が整備されると、特に物流が非常に良くなるものと思いますが、整備にあたり、用地買収などに長い時間を要します。まずは、鹿島港まで高速道路を通せるよう、国や県に働きかけを行なうとともに、神栖市、鹿嶋市で連携※して、協議会をつくり、名称の問題なども含め、できるだけ早期の実現を目指してまいります。</p> <p>※その後、神栖市、鹿嶋市、潮来市の3市で連携することになりました。</p>	<p>当日の回答のとおり。</p>

ご意見等の要旨	回 答	その後の対応
<p>中高生の自習できる場をつくってほしい。</p> <p>中央公民館などは自習できるようになっているが神栖第三中学校区では、近くに自習室がないため、うずもコミュニティセンターの会議室を自習室として開放してほしい。</p>	<p>現在、うずもコミュニティセンターは、会議室等の利用が多いため、自習室として利用できるかなど、検討してまいります。</p>	<p>うずもコミュニティセンターの会議室2室のうち、1室について、予約が入っていない時間帯は、自習室として開放できるよう、現在の利用に加え、新たな利用方法を検討しています。</p> <p>利用方法の詳細が決まり次第、コミュニティセンター内への掲示及び市ホームページ等でお知らせいたします。</p>